

# 敬 愛

甲斐市立敷島中学校  
学校だより 第 4号  
平成29年 6月26日(月)  
発行 長田 靖

## 平成29年度中巨摩総体 サッカー・男子ソフトテニスが優勝 各競技で敷中大健闘!

6月13日(火)・15日(木)・22日(水)に、中巨摩地区の会場で熱戦が展開されました。本校からも3年生を中心に多くの部員が参加し、日頃の練習の成果を存分に発揮して活躍しました。



- ◇野 球 ●1-4白根巨摩…善戦するも惜敗
- ◇サッカー **優勝!** ○3-2玉幡 ○2-2 (PK5-4) 双葉  
○2-0橿形 ◎2-1田富 **県総体へ**
- ◇男子ソフトテニス <個人> 遠藤・天野2位 今村・斉藤ベスト16  
藤本・田辺17位 **県総体へ**  
<団体> **Aチーム優勝!** ○3-0橿形 ◎2-1双葉 **県総体へ**  
Bチーム3回戦敗退, Cチーム2回戦敗退
- ◇女子ソフトテニス <個人> 廣田・相原ベスト16 金子・細田ベスト16 **県総体へ**  
<団体> **Aチーム3位 県総体へ**  
Bチーム, Cチーム健闘
- ◇ソフトボール **2位** ○5-4橿形 ●0-8若草 ○9-6押原 **県総体へ**
- ◇アーチェリー <男子> 1位高見澤, 2位長田, 3位矢崎  
<女子> 1位依田, 2位藤沢, 3位藤井
- ◇男子バレー 4位…○2-0橿形 ●0-2田富 ●0-2若草 **県総体へ**
- ◇女子バレー **3位**…○2-1橿形 ○2-1若草 ●0-2田富 ○2-0白根御勅使 **県総体へ**
- ◇男子バスケ **3位** ○69-37玉穂 ●39-47田富 ○56-34押原 **県総体へ**
- ◇女子バスケ ●53-56甲西…途中までリードするも逆転負け
- ◇柔 道 <男子> **団体2位** 階級別: 輿石2位, 菊池2位, 込山2位, 岩間3位, 古屋3位  
<女子> **団体2位** 階級別: 鈴木1位, 欠瀬2位, 小林2位 **男女とも県総体へ**
- ◇剣 道 <男子> **団体2位**…○2-1橿形 ○5-0田富 ○1-0若草 ○5-0若草  
●0-5玉穂 **県総体へ** 個人: 石合ベスト8  
<女子> **団体3位** ●0-5玉穂 ●2-2田富 (本数による) ○3-1双葉  
○2-1橿形 **県総体へ**
- ◇硬式テニス <男子> 玉木優勝 **県総体へ**
- ◇水 泳 間瀬**200m個人メ1位 (大会新)** 100m自1位 井出**25mメ1位**
- ◇空 手 男子組手 松岡○1-0田富 ●0-2甲西 女子組手 中村●0-5押原
- ◇陸上競技 <男子> 共通 400m7位有野雄, 110mH5位有野勝, 4×100mR4位,  
走幅跳5位有野雄・6位大柴  
2年 **総合5位** 800m4位井上・5位中込, 3000m4位中込・6位早川  
・7位大木

※陸上競技の続き

1年 1500m5位清水  
<女子> 共通 総合7位 100m2位末木, 200m4位末木・8位山本,  
800m6位小林, 1500m4位小林, 4×100mR7位  
2年 800m3位高橋・7位入戸野  
1年 総合6位 100m3位柿島, 800m2位山井

☆各種目 6位以内が県総体へ

## ♪ 第17回吹奏楽部定期演奏会 ♪

本校吹奏楽部の定期演奏会が、6月10日(土)に双葉ふれあいホールで行われました。

日頃の練習の成果を発揮して、夏のコンクールに向けて取り組んでいる吹奏楽作品からアニメやTVドラマのテーマ曲まで、幅広いレパートリーで演奏を披露しました。また、衣装や小道具なども工夫され、演出面でもとても楽しませてくれました。

さて、演奏会も回を重ねて今年で17回目となりました。毎年、部員・顧問がこの演奏会開催に向けて努力してきましたが、それだけでは長くは続けられないと思います。

この日も駐車場の整理や受付、案内、ステージの準備と片付けなどに、多くの保護者のみなさんの協力がありました。また、応援に駆けつけてくれた先輩方もたくさんいました。周囲の、こうした支えがあってこそその演奏会だと思います。ありがとうございます。この演奏会を弾みに、夏のコンクールで素晴らしい演奏を披露してくれることと信じています!



## 甲府支援学校との 交流事業始まる

6月14日(水)、学校を代表して1年2組(担任は柳本先生)が甲府支援学校を訪問しました。

甲府支援学校との交流は、昭和58年に「心身障害児理解推進校」として研究指定をいただいたことを契機に始まり、お互いの学校を行き来するなど、指定が終わってからずっと続いてきました。

この日が今年度の交流事業の初日で、最初はやや緊張していた生徒たちでしたが、グループ活動を通して徐々に打ち解けていったようです。和やかな雰囲気の中、半日となりました。

次の交流の機会は、学園祭(年輪祭)の訪問です。



## PTA愛校作業が行われました

PTAですが、保健環境部の新しい事業として6月24日(土)に愛校作業が行われました。これは保護者の手で学校の環境を整えてくださるといふ、学校としては大変ありがたい取組です。学期に1回ひとつの学年が担当することとなっており、今回は3年生の保護者の皆さん72名が校舎周りの草刈り、クモの巣取り、ガラス拭きなどの作業をしてくださいました。おかげさまで、大変きれいになり、気持ちよく学校生活が送れそうです。

朝の受付風景→

「一人一活動」など、特徴的な活動を推進している本校のP

